

Argentine : La nouvelle ministre de la Sécurité menace de charger toute manifestation sociale



La Havane, 15 décembre, (RHC)- La ministre argentine de la Sécurité, Patricia Bullrich, a annoncé jeudi que les quatre forces fédérales du pays interviendraient en cas de barrages, de piquets de grève et de

blocages partiels ou totaux de rues et de lieux publics.

Lors d'une conférence de presse, la ministre a annoncé la mise en œuvre d'un nouveau protocole de maintien de l'ordre, auquel participeront la gendarmerie, la préfecture navale, la police de sécurité aéroportuaire et la police fédérale, ainsi que l'administration pénitentiaire.

"La loi n'est pas observée à moitié et nous sommes prêts à la faire respecter. Les forces pourront intervenir conformément aux codes de procédure en vigueur et, en cas de flagrant délit, immédiatement. Les entités provinciales agiront dans leurs domaines de compétence", a-t-elle déclaré.

"Si l'on descend dans la rue, il y aura des conséquences" a-t-elle assuré.

Ces mesures ont été annoncées après que plusieurs syndicats et organisations sociales ont appelé à des manifestations dans les prochains jours pour dénoncer un ajustement important annoncé par le ministre de l'Économie Luis Caputo.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/342137-argentine-la-nouvelle-ministre-de-la-securite-menace-de-charger-toute-manifestation-sociale>



Radio Habana Cuba